

# Spende für Kinderschicksale



**FIGENSTALL** – Eine Spende in Höhe von 1000 Euro hat Gerhard Gattenmeyer nun an Cristine Wägemann, die zweite Vorsitzende des Vereins Kinderschicksale übergeben. Das Geld hat Gattenmeyer bei einer Betriebsfeier mit mehr als 200 geladenen Gästen spontan eingesammelt und den Betrag aufgerundet. Bei der Übergabe drängte sich auch Stute „Wolke“ aufs Bild. Das Fest selbst war eine Mischung aus Musikantenstadl und Kirchweih. 15 Musiker aus dem Felchbachtal spielten Blasmusik, die Südtiroler Schuhplattler zeigten Tänze und Sängerin Erika Just sorgte für gefühlvolle Töne. Die „Verrückten Heddingen“ Ratschkatteln kürten Gerhard Gattenmeyer schließlich zum neuen König Ludwig II. Schließlich hat der Gattenmeyer seine Scheune zum „Schloss“ umgebaut.

Foto: Seibold